

## Últimas noches de carnaval

Escrito por Administrador  
Viernes, 02 de Marzo de 2012 00:00

---

Los carnavales de la ciudad de Roque Pérez seguirán brillando durante los primeros días del mes de marzo, debido a la postergación de fechas anteriores por las lluvias.

El Director de Cultura, Javier Milanessi, comunicó que este fin de semana se llevarán a cabo tres fechas más que se sumarán a las noches que se han podido disfrutar, siendo estas las últimas que darán cierre a los festejos.

Hoy viernes 2, luego del paso de las carrozas, estará actuando "Renacer". El sábado 3 concurrirá la murga "Enviciados por Saavedra" y subirán al escenario para que el público pueda disfrutar de sus temas Fabio Lara y Dani Braga. En la última noche, domingo 4, dando el cierre, se darán a conocer los resultados de las elecciones de las carrozas y se encontrará sobre el escenario para actuar y hacer divertirse a todos "Agrupación Palmar".